

Invierten 1.5 mdp en GN

Escrito por Comunicado

Lunes 27 de Enero de 2014 17:44



Guaymas, Sonora, 27 Enero 2014.- Un millón 500 mil pesos representan los trabajos del “Programa Intensivo de Bacheo” iniciados el pasado lunes en el sector Guaymas Norte por el Presidente Municipal Otto Claussen Iberri.

En el marco de la campaña “Cumpliendo Contigo” el alcalde visitó a los vecinos de la colonia Luis Donald Colosio a fin de supervisar los trabajos que comprenden acciones como rehabilitación y carpeteo en al menos unas quince vialidades.

Entre ellas se encuentran la calle Mar de Cortés, Mar Báltico, Mar Amarillo, Mar Negro, Mar Azul, Mar de las Antillas, Mar Bering, Mar de Plata, Mar Caribe, Mar de Java, Mar Caribe, Mar del Norte, bulevar Diana Laura Riojas entre otras.

Cabe señalar que los trabajos también incluyen un esfuerzo en conjunto entre Infraestructura Urbana y la Dirección de Servicios Públicos Municipales, con el desarrollo de acciones como pintura en guarniciones, podado de árboles, limpieza y rehabilitación de alumbrado público.

En Guaymas Norte las autoridades estiman brindar beneficio directo a unas 7 mil familias en una primera etapa, sin embargo el compromiso del Presidente Municipal Otto Claussen Iberri, es llevar estos trabajos a la mayor cantidad de colonias, a fin de mejorar la imagen de la ciudad, y la calidad de vida de los guaymenses.

Invierten 1.5 mdp en GN

Escrito por Comunicado

Lunes 27 de Enero de 2014 17:44
